

Yucatan-Hörnchen

Material:

- Draht (0,3mm) in: 3 m;
2 x 35 cm; 2 x 50 cm;
2 x 20 cm;

- Rocailles (2,6mm) in:

- Grau matt
- Beige opak
- Braun matt
- Schwarz opak

Für den Schwanz: weiß
matt, grau transparent,
matt grau mit Silbereinzug,
grau mit Silbereinzug

Motivlänge: ca. 10 cm

Fertigt den Kopf, Körper und Schwanz des Hörnchens am Stück mit 3 m Draht in der plastischen Gegenfädertechnik an. Zieht in den gekennzeichneten Reihen Extradrähte für die Vorderbeine (je 35 cm), die Hinterbeine (je 50 cm) und die Ohren (je 20 cm) ein.

Im Schwanz erreicht ihr die Rundung durch ausgelassene Reihen (siehe Skizze) und einzelne Reihen, in denen ihr jeweils noch eine kurze Reihe mit einem Draht einschiebt. Falls diese Reihen am Ende zu sehr auseinander klaffen, könnt ihr sie mit etwas durchsichtigem Nylonfaden (Angelsehne oder Nylon aus dem Bastelladen, 0,25 cm Durchmesser) zusammenbinden. Dazu mit dem Faden in die mittlere Perle einer Reihe fahren und dann mit den Fadenenden immer durch die mittlere(n) Perle(n) der nächsten Reihe gehen. Am Ende vorsichtig verknoten.

Die Vorderbeine fertigt ihr im Anschluss plastisch an. Fügt noch 3 Krallen als Perlenstäbe hinzu.

Die ersten Reihen der Hinterbeine werden flach an den Körper des Hörnchens gelegt. Erst ab Reihe 4 werden die Reihen plastisch aneinander gelegt. Auch hier fügt ihr am Ende Perlenstäbe an.

Die Ohren werden plastisch an die gekennzeichneten Stellen angebracht und anhand der Skizze gefädelt (die erste Reihe liegt vorn).

Verdrillt eure überstehenden Drähte und schneidet sie ab. Süß, euer kleines Hörnchen, nicht?



